

Theaterspieler spenden für Hilfsbedürftige



FIGENSTALL – Die Theatergruppe Posthörnchen hat nun den Erlös aus ihrem Benefizauftritt in Weißenburg an den Verein Kinderschicksale Mittelfranken und an die Weißenburger Lebenshilfe übergeben. Erwin Prosiegel von der Theatergruppe überreichte sowohl Birgid Schwenk und Cristine Wägemann von Kinderschicksale als auch Martin Britz von der Lebenshilfe jeweils 150 Euro. Die Benefizveranstaltung im Hospiz in Wei-

Benburg hatte einen Erlös von 290 Euro gebracht. Den Betrag rundete die Theatergruppe auf. Die Posthörnchen gibt es mittlerweile seit 16 Jahren. Die Gruppe spielt in Dietfurt und in Weißenburg im Hospiz. Schon in der Vergangenheit spendeten die Theaterspieler immer wieder einiges Geld aus den Einnahmen ihrer Aufführungen zugunsten bedürftiger Menschen.

Foto: Seibold